

**CANOHÈS**

# Première livraison de la chaufferie bois

Elle alimentera cinq bâtiments sur presque 4 000 m<sup>2</sup>.

**D**émarche et investissement écologique soutenu par le Fédér (Fonds européen de développement économique et régional). Mardi matin, sept tonnes de tablettes de bois ont été livrées pour la mise en route de la chaufferie bois qui alimentera à terme l'école élémentaire, la maternelle, le dojo, le périscolaire et le futur restaurant scolaire, soit 3 908 m<sup>2</sup>. La puissance de cette chaudière est de 110 kW et permettra de faire une économie d'environ 10 000 € par an par rapport à une consommation gaz. Un projet avec une dimension écologique puisque le bois vient des forêts de la région, « certifiées », dans un rayon de 100 km maximum autour d'Elne. Un engagement qui préserve la santé



► Jean-Louis Chambon, maire, visite les installations.

et la survie des forêts. Cela contribue au développement des emplois locaux liés à la filière bois, à favoriser la gestion sylvicole, et à la lutte contre les incendies de forêts. Le coût de la chaufferie s'élève à 358 797 €, 139 301 € ont été demandés au Fédér (sub-

ventions européennes), 84 115 € ont été obtenus de la région, et 54 984 € ont été obtenus du conseil départemental, soit au total un prévisionnel de 278 400 € de subvention soit 80 397 € d'autofinancement.

P. E.